

Con actividades culturales Cali cumbre 481 años de su fundación

Julio 25, 2017 | 9:22 Am | Tags: Cali, Fundación, Obras



Hace 481 años que la capital del Valle del Cauca fue fundada por Sebastián de Belalcázar y para este martes la alcaldía programó una serie de eventos culturales, religiosos y Deportivos.

Entre las actividades se tiene previsto para esta noche en el Bulevar de la Avenida Colombia el lanzamiento de la Décimo Segundo Festival Mundial de Salsa. Por su parte la Gobernación del Valle invitó a todos los caleños a celebrar el cumpleaños de la ciudad, leyendo la novela María.

Entre tanto el alcalde de Cali, Maurice Armitage, anunció una serie de proyectos para el desarrollo de la capital, “estamos trabajando a toda marcha para hacer las 19 obras de infraestructura vial que van a desembotellar a la ciudad y mejorar la movilidad de todos, entra en vigencia para los habitantes del oriente la tarifa preferencial que ayudará a que más gente se suba al MIO, además estamos mejorando la seguridad en buses y estaciones, nuestra apuesta es mejorar la cultura ciudadana y la educación de nuestros niños, haremos siete nuevos megacolegios y mejoraremos cien instituciones más”.

Durante estos años Cali ha sido epicentro de grandes eventos internacionales como los Juegos Panamericanos, los Juegos Mundiales, en dos ocasiones sede de la cumbre de Países de la Alianza del Pacífico, también ha tenido un crecimiento y desarrollo en las actividades económicas y culturales, entre otros.

Actualmente en la capital del Valle habitan cerca de dos millones 400 mil personas, unas nacidas en la ciudad y otras llegas de diferentes regiones del país, especialmente del sur occidente colombiano.